

LOS ÁGUILA

La muestra del Bicentenario de la Independencia se abrirá al público el próximo día 22

La exposición conmemorativa "La ciudad frente a Napoleón. Bicentenario del Sitio de Ciudad Rodrigo de 1810" abrirá sus puertas el próximo día 22, sábado, en el palacio de los Águila según comunicó ayer el Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo.

El comisario de la muestra, José Ramón Cid, señaló ayer que "la exposición aspira a la máxima calidad por la originalidad de las piezas expuestas", para lo que se cuenta con la colaboración de instituciones y colecciones privadas así como museos de la importancia del Aspley House y Army Museum de Londres.

"La ciudad frente a Napoleón" mostrará un amplio conjunto de piezas relacionadas con la Guerra de la Independencia como cuadros, grabados, armamento y trajes.

En la inauguración se ha confirmado la presencia de Ignacio Pérez de Herrasti, descendiente del gobernador de la Plaza durante Los Sitios y colaborador directo de la exposición.